

KALAPAS NGOPI BARENG WABUP BELITUNG DORONG PENINGKATAN LIFE SKILL DAN EKONOMI KREATIF WARGA BINAAN

Yovie Agustian Putra - [BELITUNG.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.belitung.jendelaIndonesia.com)

Dec 13, 2023 - 09:55



Belitung – INFO PAS, Dalam rangka membangun silaturahmi dan sinergitas,

Kalapas Kelas IIB Tanjungpandan didampingi Kasubag Tata Usaha melaksanakan silaturahmi dengan Wakil Bupati Belitung Selasa (12/12)

Silaturahmi Ngobrol Perkara Inspirasi (NGOPI) berlangsung dengan suasana santai, bertempat di ruang kerja Wakil Bupati. Kalapas Kelas IIB Tanjungpandan Gowim Mahali pada kesempatan tersebut selain memperkenalkan diri juga mengharapkan agar silaturahmi dan kerjasama yang sudah baik selama ini dapat terus dilaksanakan kedepannya.

"Kami mengharapkan dukungan dari pemerintah daerah Kabupaten Belitung, untuk dapat bekerja sama menyukseskan program-program pembinaan bagi Warga Binaan dengan berbagai kegiatan bersama dinas – dinas terkait," ujarnya

Kalapas juga menyampaikan kondisi terkini Lapas Kelas IIB Tanjungpandan yang didominasi Warga Binaan dengan usia produktif. Saat ini pihaknya focus dengan Program Pembinaan Blok Hijau dengan memanfaatkan lahan kosong menjadi lahan perkebunan Pepaya California.

"Semoga kedepan hasil produk dari warga binaan tersebut dapat diolah dan dipasarkan dengan pengemasan yang menarik" ujar Kalapas

Sementara itu Wakil Bupati Belitung Isyak Meirobi menyambut baik kedatangan Kalapas, Isyak mengharapkan semoga dengan sinergitas yang ada ini dapat memberikan manfaat positif terkhususnya bagi pembinaan Warga Binaan Lapas Kelas IIB Tanjungpandan

Dirinya menjelaskan bahwa dirinya tidak akan maju dalam putaran politik 2024 baik eksekutif maupun legislatif, sehingga dirinya akan focus dalam memajukan UMKM dan Ekonomi Kreatif. Dirinya menegaskan akan segera mengunjungi Lapas Tanjungpandan dan melihat potensi warga binaan untuk ditingkatkan kemampuan life skill dan wawasan wirausaha muda.

"Terima kasih kepada Kalapas dan jajarannya atas kunjungan silaturahmi. Pemerintah Kabupaten Belitung akan selalu mendukung segala bentuk pembinaan bagi Warga Binaan, kita bangun bersama peningkatan life skill warga binaan dengan konsep pembinaan ekonomi kreatif di Lapas Tanjungpandan," jelas Isyak

Rilis Media

Kontributor Berita Pemasyarakatan Lapas Kelas IIB Tanjungpandan